



本会の相互交流の諸行 及びクラブ活動に積極的参加をお願いします

新年会長あいさつ

コマツ大阪工場OB会 会長



皆様新年明けましておめでとうございます。

会員の皆さま方におかれましては、穏やかで良きお正月をお迎えされたことと思います。この新たなる年が良き一年でありますよう役員一同心より祈念致しております。

昨年は少しだけコロナから解放されクラブ活動も3月以降開催することができました。

しかし、本年度の総会も第7波で中止を余儀なくされ、懐かしき友と出会うことができず、残念な年でしたが、今年こそコロナから解放され、兎年にちなんで楽しく、元気で、力強く STEP UPし、活力あるOB会活動が実施できることを願っております。

昨年コマツ大阪工場は会社創立70周年を迎えました。OB会を代表し心からお祝い申し上げます。OBの皆さん方が築き上げた大阪工場が満70歳を迎える、④対策・N賞・QCサークル活動・ISO等々でコマツを成長させた歴史があります。

70周年記念式典と合わせ、事業所フェアが3年ぶりに開催されましたが、生憎の悪天候の中、コロナ禍の感染防止対策を踏まえて入場者数を5,000名に規制した中での開催でした。(17ページ参照)

＜トピックス＞

新年度10月よりコマツ大阪工場OB会のホームページを開設しました。

各工場には既設されている中で、大阪工場でもそのニーズを感じ、役員、PC技能有するOB会員総がかりで開設することが出来ました。スマホやパソコンから簡単にアクセスすれば、OB会の全容が分かるようになっています。

ホームページから、ご意見、ご要望、投稿等お寄せいただけたら幸いです。直しくお願い致します。

＜本年度の重点活動＞

I. クラブ活動の参加者を増やしていく！

現在参加されているメンバーとのパイプを軸に、初参加者への呼びかけや、過去参加者への掘り起こしを図っていく。

1. 屋外でのクラブ活動は、**体を動かし衰えていく足腰の筋力強化、仲間とのコミュニケーションでストレス解消**を図ってゆく手助けをしたいと考えています。

→ シニアゴルフ・グラウンドゴルフ・健脚・旅行などは更に参加しやすくするための工夫や、内容の見直しを検討し、参加者を増やしていきたい。

2. 室内でのクラブ活動は、**脳の活性化を図り、高齢化に伴う認知機能の低下予防**に寄与していきたい。

→ カラオケ・パソコン教室・将棋・囲碁・健康麻雀・俳句などは、ほぼ参加者が固定されつつあるので「ホームページ」「ゆうゆう会報」を通じて参加意欲を高め、参加者を増やしていきたい。

3. ふれあい農園活動については、残っている畠地を勧誘し、四季折々の野菜を作つて家族との絆、特に奥様や、お孫さん達に喜んでいただけるようにしたい。

① 秋には例年通り地域の保育園児を招待し、今後も社会貢献活動をしていきます。

② お知らせですが、今年、近くの幼稚園が改築のため、農園内駐車場に仮設の幼稚園が令和6年2月より約1年間の使用契約で引っ越してきます。賑やかになりそうですが現状の畠地使用には問題ありません。

OB会員の皆様：各クラブ活動等に積極的に参加し、健康増進を図っていきましょう！

理科教室活動については、昨年多くの小学5年生が理科教室に参加しました。今後も希望校がある限り実施されますが、教室へのお手伝いができる方、是非ご協力お願いします。

II. OB会員数を増やしていく！

現在の会員数は、平成24年度を頂点に(1,067名)、昨年度末に749名まで減少しています。

これは毎年の定年者が減ってきており、定年延長が5年伸びた事により、新規入会者が激減しています。また、逝去や退会等の自然減もあり、減ることはあっても増えることのない現象が続いていることでしょう。今後、会員数を増やす方策として**「一声呼びかけ運動」**を展開中です。

皆様がOB会幹事として自覚していただき、未加入者はもちろん、再加入者、準会員（亡くなった会員の配偶者及び一親等以内の家族の方）の方々への加入を積極的に**「呼びかけ」**をお願いして会員を増やしていきたいと考えています。これら一連の活動は、皆様のご協力無しではできません。

是非とも絶大なるご協力を重ねてお願い致します。

今年は兎年、勢いよく飛び跳ねて、OB会活動への会員の積極的な参加で活気ある年にしましょう。終りに、**会員の皆様のご健康・ご長寿・ご多幸をお祈りして**新年の会長挨拶とさせて頂きます。